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BOTUCATU, 27 DE MAIO DE 2025  

 

 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

 

Em atenção ao Requerimento nº 368/2025, de autoria do Vereador Thiago Padovan, que solicita 

a descentralização de uma unidade do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) para 

atender a região dos bairros Rio Bonito Campo e Náutica, Vila Real de Barra Bonita (Mina), 

Alvorada da Barra Bonita em Terras de Botucatu e Porto Said, informamos o seguinte: 

A proposta de descentralização de uma unidade do SAMU para a referida região demanda a 

realização de estudos técnicos detalhados, a serem conduzidos em conjunto com a equipe do 

SAMU e os órgãos reguladores responsáveis, a fim de verificar a viabilidade da implementação 

dentro dos protocolos e normativas que regem o serviço. 

Estamos comprometidos em avaliar a possibilidade de atender à solicitação, considerando a im-

portância de reduzir o tempo de resposta às emergências e garantir maior segurança e eficiência 

no atendimento à população local. Informaremos os desdobramentos dos estudos assim que con-

cluídos. 

 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração.  

 

 

 

Bruno Seisim Gushi 

Secretário Adjunto de Assuntos de Governo 
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